
Kommentare:
- ist die Karte von 2016 noch aktuell?
- wie breit sind die Wege: geeignet für Fuß-, Rad- und MIV?
- sind Pättken mit MIV "Pättken"?
- wie kann man diese Wege ausschildern?









Kommentar:
- statt der geplanten Fahrradstraßen, sofort eine Innenstadt-Fahrradzone
- um das Mohnsparkquartier eine Fahrradzone errichten
- 



















Klee
Notiz
Ampelphase F+R zu kurz:Bröckhäger Str./Hägestr. (Aldi)









Kommentare:
- Abstand zwischen den Bügeln vergrößern, damit zwei Fahrräder Platz finden
- Wo werden dringend Plätze benötigt?








